
 

吉川幼稚園学校関係者評価（令和３年度） 

 
 

評価者 地域 ２名（保 3区会長・副会長）保護者会 ２名（会長・副会長） 
（コロナ禍のため書面にて評価委員会を実施） 

 

 

 

① A（4点）そう思う      B（３点）まあそう思う  

C（２点）あまりそう思わない D（１点）そう思わない 

② 項目での意見・感想等 

 

 評価内容 ① 評価 

16点満点 

② 意見・感想等 

 

１ 

 

教育目標 教育方針について 

AAAA 

（１６） 

・毎月配布される園だよりの内容も分かり

やすく、それが園児たちにもちゃんと伝

わっていると感じます。 

・毎月配られる手紙で、それぞれの学年に

合った目標だと感じています。 

 

２ 

 

教育課程 指導計画について 

AAAA 

（１６） 

・園だより・クラスだよりからも学年ごと、

クラスごと幼児に合わせた教育課程が考

えられていると感じます。 

・コロナ禍ということもあり、公園などに

遊びに行くことも大変だったと思いま

す。工作なども無理のない楽しめるもの

だと思います。 

 

３ 

 

教育環境 

AAAA 

（１６） 

・コロナ禍の中でも、年長の大根堀や年少

から年長までのいちご狩り遠足など教育

環境への取組は素晴らしいと思います。 

・あまり教室に入り機会は少なかったけれ

ど、入った時には可愛らしい装飾や展示

で明るい雰囲気が作られていると感じま

した。 

 

４ 

 

教育の内容 方針 

AAAA 

（１６） 

・製作などの時間も多くとられており、園

児たちが楽しく製作している様子が伝わ

ってきます。 

・年齢に応じた内容で、わかりやすく、生

活習慣に対する声掛けもされていると感

じます。 

 

５ 

 

教師の役割 資質向上 

AAAA 

（１６） 

・担当にクラス以外の園児の名前も覚えて

くれていて、分け隔てなく接してくれて



いると感じます。 

・子ども達とも保護者とも程よい距離関係

をとっていて、とても信頼しています。

子どもの話からもそれを感じます。 

 

６ 

 

子育て支援 

AABB 

（１４） 

・コロナ禍で園庭開放がへってしまったと

いう話がありますが、園児の健康面・感

染対策を優先させる園の方針はあってい

ると思います。 

・今年度はコロナ禍でしかたなかったと… 

 来年度からまた期待しています。 

 

７ 

 

健康・安全 

AAAA 

（１６） 

・日頃の手洗い、アルコールなども徹底さ

れていると思います。また、胃腸炎が流

行した時も迅速な対応をされていたと感

じます。 

・園でけがをしたときなど、どんなに小さ

なことでも状況を説明してくれます。安

心しています。 

 

８ 

 

地域住民や関係機関との連携 

AAAA 

（１６） 

・コロナ禍のため、縁日ごっこ・バザー・

おもちつき等ができなくなり、機会は減

ってしまったが保護者会でも今後できる

範囲の連携を考えていきたいと思いま

す。 

・コロナ禍で今年度はとても難しかったと

思います。それでもできる限りで子ども

達に体験させていただいて良かったで

す。 

 

９ 

 

運営管理 

AAAA 

（１６） 

・保護者の立場からみて、とても行き届い

ていると思います。一人ひとりの先生方

が高い意識をもって取り組まれていると

感じます。 

・しっかりとされていると感じています。 

 

１０ 

 

その他 

  

 

 

 

考察 

・関係者の皆様には大変良い評価を頂きました。ありがとうございました。 

・コロナ禍という特殊な状況の中での保育には制限があり、３密を防ぐために保護者の方や地域の

方との交流が少なかったと思いますが、ご理解いただいたことに感謝申し上げます。令和４年度

は予防対策を十分とりながら、行事等を実施していきます。 

・子育て支援については、今後、創意工夫しながらより良い支援ができるよう努力していきます。 


